

# Runes of Magic

## Mein Begleiter und ich

Von abgemeldet

### Prolog: Liebes Tagebuch!

Liebes Tagebuch,

Heute erzähle ich dir etwas, was mich total beindrucken lies.

Ich lief gerade durch die Gebiete Rabenfelds, es war ziemlich windig und ich frore einwenig, überall lauerten die Monster. Sie sahen unheimlich aus, doch ich hatte keine angst vor ihnen, doch irgentwas sagte mir, das ich hier nichts mehr zu tun habe, den irgenwo woanders erwartet mich ein Abenteuer. Mein Begleiter Kaar, eine 1 Meter lange Schlange, schlängelte neben mir her und sah mich einwenig hoffnungsvoll an.

Ich glaube er erwartet auch mal was neues, als immer nur diese Sandskorpionen odern anderen Geschöpfe. Von weiten sah ich mein Pegasus, ich stieg auf es drauf und sagte zu ihn "Heute werden wir mal sehen ob es irgenwo, hier in der nähe, ein anderes Gebiet gibt wo wir etwas neues erleben", ich sah wie mein Schlange sich total freute, ich flog los mit meinen Ross. Wir flogen Stunden über Stunden, plötzlich erblickte ich einen weg den ich noch nie gesehen habe. Ich flog dort entlang und sah mich um, ich erblickte zwei Felswände, die an der seite des Weges hervoragten. Ich war ziemlich beeindruckt, ich schaute mich weiterhin um, als ich so weiter flog, erblickte ich plötzlich ein neuen Ort. Ich kramte in meinen Rucksack und holte ein altes Buch heraus. Ich blätterte drinne rum und fand das nach dem ich gesucht habe. Ich wusste jetzt wo ich wahr und sagte nur erstaunt "Küste der Wehklage!....Wow!!", mein Begleiter hatte genauso große Augen wie ich. "wow hier werden wir bestimmt viel erleben Meister", sagte Kaar zu mit und hatte ein breites grinsen auf dem Gesicht. Ich nickte nur und wir flogen weiter, ich erblickte monster die ich noch nie gesehen habe, welche die hießen Ayat-Jäger und sahen wie mutierte Fische aus, es gab sogar Suhlende Keucher, die völlig mit Schlamm bedeckt waren, sie sahen Schweine ähnlich aus. Als wir weiter liefen erblickten wir Schlamm-Monster, sie hießen Schlammige Mossmonster, sie sahen ziemlich furchteinflössend aus. Ich lächelte nur und lch flog weiter auf mein Pegasus, doch eine Gruppe von Bunga Bestien wurde auf uns aufmerksam und griff uns an. Mein Pegasus, Kaar und ich ergriffen schnell die flucht, zu glück konnten wir entkommen. Ich saß total fertig auf mein Ross und keuchte, ich blickte nach oben und sah eine Wunderschönen Vogel "Ein Rebogenfalke....", ich blickte um mich und sah von weiten die Stadt, dann sah ich runter zu Kaar der mir zustimmt zu nickte. "okay bevor wir zu Windklippendorf Aufbrechen, holen wir uns eien Federn von den Rebogenfalken", ich stieg von meinen Pegasus ab und stellte es in die ecke und sah zu Kaar. Ich packte meine Axt und stellt mich kampfbereit hin und mein Begleiter stellt sich stolz hochgeschlängelt auf, dann ging es los wir liefen auf Rebogenfalken zu und

haute drauf ein und bekamen unsere Feder, ich stieg wieder auf mein Pferd und wir machten uns auf den Weg zu Windklippendorf....